



Thorsten Kausch

*Geschäftsführender Inhaber der
STADTMANUFAKTUR*

Thorsten Kausch (Jahrgang 1973) war von 1997 bis 2006 Kommunal- und Landespolitiker in Hamburg.

Mit Abschluss seines Diplom-Betriebswirts (BA) stieg er in einer Unternehmensberatung ein und wechselte von dort als Persönlicher Referent des Senators für Wirtschaft und Arbeit der Freien und Hansestadt Hamburg, Gunnar Uldall, in die Verwaltung.

Von dort ging es im Jahr 2005 zur Hamburg Marketing GmbH, in der er 2006 die Geschäftsführung übernahm. In seiner Zeit bis Ende 2016 agierte er in gleicher Funktion (2010 - 2013) auch bei der Hamburg Tourismus GmbH und baute von 2013 bis 2016 gleichzeitig zum Hamburg Marketing das Convention Bureau auf. Somit war er über zehn Jahre für die systematische Implementierung und Umsetzung der Stadtmarken-Strategie in Hamburg zuständig.

Mit den Ansätzen „Stadt als Bühne“, „Eventsteuerung“ und „identitätsstiftendes Marketing“ wurde Hamburg zum Role-Model im Stadtmarketing in Deutschland. Seit Oktober 2016 ist Thorsten Kausch selbständiger Unternehmer und berät mit der STADTMANUFAKTUR seit 2018 Städte und Institutionen in strategischen Fragestellungen zwischen Stadtentwicklung, Kultur und Stadtvermarktung.